



閉校まであとわずか

校長 太田 三千代

立春が過ぎ、まもなく啓蟄を迎えるというのに、春の日射しは未だ遠く、厳しい寒さが続いています。そのような中、着々と閉校の日が近づいています。今のところ感染症の拡大も無く、子どもたちは元気に登校しています。

2月7日（金）には、全校でなまはげ柴灯まつりに参加し、手作りのなまはげパンフレットやなまはげマスコットを手渡ししました。中には海外からのお客様に英語で話しかける人もおり、パンフレットを手渡された方達は大変喜んでいました。保護者の皆様、関係者の皆様のご協力、本当にありがとうございました。北陽小最後の年の思い出がまた一つ増えました。早速、全国各地から感想のメールやお手紙が学校に届いています。北陽小が閉校だということも載せていたため、閉校を惜しんでくださる言葉もありました。パンフレットをもらった方々が北陽小を忘れないでくれると大変嬉しいです。



パンフレットをお渡しする中で、たくさんの方とお話をすることができました。

北陽小学校の皆さんへ

7日の柴灯まつりに行ったものです。厳かさと迫力に感動しました。その時に頂いた児童のみなさん手作りの「なまはげパンフレット」は、とても分かりやすく素晴らしいパンフレットですね。感動しました。柴灯祭りの思い出が倍増です！今年のナマハゲ伝導士認定試験、是非受験したくなりました。

学校の閉校までもう少しなんですね。寒さ厳しい時期ですが、どうぞお身体には十分お気をつけて下さい。

ありがとうございました！

仙台からの参戦者さんより



初代校長 伊藤章先生の講演～北陽小開校秘話～

閉校記念として、2月19日（水）に行われた学年末PTAの全体会内で、北陽小初代校長である伊藤章先生から上記のタイトルで講演していただきました。旧鹿山小・北磯小・戸賀小・加茂青砂小の4校が統合し北陽小が新設されるまでの道のりや、開校当時北陽小の教育の礎を作る中でご尽力されたこと等を、当時の写真等を提示していただきながらお話していただきました。本校の歩みを拝聴後には、教育目標「心豊かで 夢に向かって進む子」、校是「百歩尚百歩」で紡いだ力は未来へと続き、北陽小は記憶の中で生き続けることを確信しました。



伊藤章先生、貴重なご講演をありがとうございました！

◇閉校記念誌を配付しました。原稿をお寄せくださった皆様、本当にありがとうございました！

◇3月21日（金）に、北陽小フィナーレを飾る花火を打ち上げます。詳しくは閉校記念誌に折り込みのポスターをご覧ください。

☆ 2月の行事から ☆



7日（金）なまはげ柴灯まつり
パンフレット配布活動



7日（金）なまはげ柴灯まつり
「どうぞお受け取りください。」



7日（金）なまはげ柴灯まつり
「記念にハイチーズ！」



5日（水）全校レクより
「キャップ積み」のようす



5日（水）全校レクより
「豆つかみ」のようす



14日（金）全校音読集会より
1年生の詩の発表



14日（金）全校音読集会より
6年生の発表「生きる」

がんばりました 綱引き大会

16日（日）市総合体育館で市民スポーツ大会綱引き競技が行われ、北陽小から「北陽なまはげパワーズ」「北陽なまはげファイターズ」（高学年チーム）と「北陽なまはげジュニア」（低学年チーム）の3チームが出場しました。

結果は「パワーズ」が優勝。「ファイターズ」「ジュニア」がそれぞれの部で3位に入賞しました。練習で身に付けたフォームで一生懸命綱を引く子どもたちの姿はととてもすばらしく、感動ものでした。みなさん、お疲れ様でした。



3月の主な行事予定

- 3日（月）学校安全日
感謝の集い 11:30～12:40
全校漢字力テスト週間
- 4日（火）6年生ありがとう集会（3・4校時）
- 5日（水）2年以上5校時限 ALT来校
- 7日（金）縦割り班清掃（最終）
ICT支援員来校
- 12日（水）2年以上5校時限 ALT来校
卒業式予行
- 13日（木）卒業式準備
- 14日（金）卒業式（10時開式）
- 17日（月）～19日（水）
全校4校時限（給食あり）
- 20日（木）春分の日
- 21日（金）修了式 4校時限（給食あり）
お別れ花火大会（夕刻～）
- 22日（土）春季休業～4/6
- 28日（金）お別れの式

「あきた家族ふれあいサンサンデー」作文
～入賞者のお知らせ～

<中学年の部>
優秀賞 4年 鈴木 珠莉

<高学年の部>
優秀賞 6年 今地 結人

※ どの作品も家族との心あたたかなふれあい
について書かれていました。